SEVILLA

20/04/13

Prensa: Diaria

Tirada: 22.133 Ejemplares Difusión: 16.849 Ejemplares Cd: 9946995

Página: 8

Sección: LOCAL Valor: 304,00 € Área (cm2): 59,2 Ocupación: 6,92 % Documento: 1/1 Autor: R. S. Núm. Lectores: 79000

Los trabajadores de las cafeterías del aeropuerto se reúnen con el Defensor

R. S.

Los trabajadores de cafeterías del aeropuerto mantuvieron ayer una reunión con el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, en la que señalaron los motivos que les lleva a seguir en huelga tras 29 días, entre los que destaca "la cerrazón y mala fe" de la empresa concesionaria del grupo Abades en las negociaciones.

CCOO ha explicado que los trabajadores han formulado la queja correspondiente ante el Defensor, quien, según señala, "se ha comprometido a realizar cuantas gestiones sean necesarias tanto con Aena como con la empresa". El sindicato ha valorado el desarrollo de la reunión y hanseñalado que la solución del conflicto pasa por "la readmisión del trabajador despedido y el respeto a los acuerdos alcanzados en el Sercla el pasado 12 de abril, que la empresa rompió en la fase de redacción".